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ACTA CORRESPONDIENTE A LA DECIMO TERCERA SESION ORDINARIA
DEL COMITE TECNICO DEL FIDEICOMISO PUBLICO

"OPERADORA DE PROYECTOS ESTRATEGICOS
DEL ESTADO DE SONORA"

En la ciudad de Hermosillo, Sonora , siendo las doce horas del dia 21 de
mayo de 2008 , en el domicilio que ocupa el salon de eventos "Saber Arte ",
ubicado en Carlos Ortiz No. 35, esq. Con Veracruz, Col. Country Club , de esta
ciudad , se dio inicio a la Decimo Segunda Sesion Ordinaria del Cornite Tecnico
del Fideicomisa Publico denominado "Operadora de Proyectos Estrateqicos del
Estada de Sonora", con el proposito de desarrollar los asuntos consignados en
el siguiente:

ORDEN DEL DiA

I. USTA DE ASISTENCIA

II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL

III. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA

IV. LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR

V. INFORME DEL DIRECTOR GENERAL

f
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X. CLAUSURA

IX. RESUMEN DE ACUERDOS APROBADOS

a) Balance General al 31 de marzo de 2008
b) Estado de Resultados al 31 de marza de 2008
c) Avance presupuestal PRIMER TRIMESTRE
d) Avance de los Prayectos Detonadores

COSTERA, Lie. Oscar Lopez Ibarra.
PA ,')AJES, C.P. Ana Lourdes Castelo Lopez Arias.
HERMOSILLO, Lie. Said Saavedra Bracamonte.
MUSA S, Lie. Rebe ca Ri\/9 :'B Hopkins.
GUA YMA S, Arq. Hugo Herren'} Sa/date.
SOFTWARE, Act. Clarissa Boni/las Degunther.

VI. INFORME DEL COMISARIO

VII. LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE ASUNTOS

Vi;!. ASUNTOS GENERALES



La sesi6n es presidida por el Ing. Francisco Diaz Brown Olea , Presidente
del Comite Tecn ico y Secretario de Eeonomia del Estado, quien en primer
termino da la bienvenida y presenta at C.P. Juan Carlos Lam , como nuevo
integ rante de este Comite en su caracter de Secretario Tecnico y solicita pasar
lista de asistencia y verificar la existencia del qu6rum legal requerido para dar
inicio a la presente sesi6n.

I. L1STA DE ASISTENCIA.

Acto seguido, el lngeniero Francisco Dlaz Brown , manifest6 que la
eonvocatoria para la Decimo Tercer Sesi6n Ordinaria se realiz6 a traves de
ofieio, el cual fue enviado con antieipaci6n a eada uno de los miembros del
Cornite Tecnico , as! como a los invitados permanentes del mismo, por 10 que
verific6 la lista de asistencia que se firma al inicio de la presente reunion
encontrandose presentes: Ing. Francisco Dlaz Brown , Presidente del Cornite
Tecnico, el C.P. Ricardo Bours Castelo, Vicepresidente y los respectivos
vocales: C.P. Ernesto Vargas Gaytan, Secretario de Hacienda; Ing . Humberto
D. Valdez Ruy Sanchez, Secretario de lnfraestructura y Desarrollo Urbano;
Ing. Alejandro Elias Calles Gutierrez, Secretario de Agricultura , Ganaderia ,
Recursos Hidraulicos, Pesca y Aeuacultura ; Ing. Sergio AVila, suplente Ing .
Renato Ulioa Valdez, Vocal Ejecutivo de la Comisi6n Estatal del Agua ; C.P
Ruben Lares Ponce, en suplencia del Lie. Eliseo Morales Rodriguez,
Coordinador Ejecutivo de la Comisi6n Estatal de Bienes y Concesiones ; Lie.
Epifanio Salido Pavlovich, Coord inador General de la Comisi6n de Fomento al
Turismo; Arq. Angel L6pez Guzman , Director General de ra Comisr6n de
Eco!ogia y Desarrollo Sustentable; C.P. Gilberto Inda Duran , Secretaric de la
Contraloria General ; C.P. Juan Carlos Lam Felix , Seeretano Tecnico y
encargado del Despacho de la Ofieina del Ejeeutivo; voeales por la iniciativa
privada : Lie. German Tapia Mexia, Sr. Francisco Noriega Astiazaran, suplente
del Lic. Arturo Ortega Molina , Lie. Carlos Zaragoza De Cirna , Lie. Humberto ~

Schwarzbeck Noriega, Ing. Sergio Maz6n Rubio y Lie. Nikita Kiriak is fi
Georgouses. Asimismo , asistieron a la presente sesi6n los C. Lie. Katia Cota
Martinez, Director General del Fideicomiso , C.P. Ana Lourdes Castelo L6pez '
Arias , Coordinadora del proyecto Pasajes , Lie. Said Saavedra Bracamonte ,
Coordinador del Proyedo Hermosiiio, Lie. Rebeea Rivera Hopkins, Direetora
del Proyecto Musas, Arq. Hugo Herrera Saldate, Director del Proyeeto
Guaymas, Lie. Clarissa Bonillas D., Director del Proyecto Software, Lie. Oscar
Lopez lbarra , Coordinador del Proyecto Costera, la Lie. Bertha Alicia Robles
Quintero, Gerente de Administracion y Finanzas y el C.P. Jorge Hernandez
Ciscomani , Titular del Organo de Control y Desarrollo Administrativo.
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II. VERIFICACION DEL QUORUM LEGAL.

EI C.P. Gilberto Inda Duran, Secretario de la Contralorfa General del
Estado , verifica la existencia de: quorum legal requerido para dar inicio a la
Decirno Tercer Sesi6n Ordinaria del Comite Tecnico del Fideicomiso Publico
denominado "Operadora de Proyectos Estrateqicos del Estado de Sonora", de
fecha 21 de mayo de 2008, considerandose validos los acuerdos que se tomen
en la misma.

III. LECTURA Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA.

Haciendo uso de la palabra, el Presidente del Comite Tecnico, lng.
Francisco D1az Brown , somete a consideracion del Cornite Tecnico la
aprobacion del orden del dia propuesto para esta reunion, el cual se da por
aprobado por los miembros de este Comite.

IV. LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Acto seguido , el Ing. Francisco D1az Brown , solicito a los miembros
presentes se dispense la lectura del acta de la sesi6n anterior, puesto que fue
enviada con anterioridad a cada uno de los miembros del Comlte. As1 rnismc ,
pregunta si tienen alqun comentario y/o observacion al respecto , manifestando
cada uno de ellos no tener ninguna observaci6n que hacer. Por 10 que se
dispone a pasar al siguiente punta en el orden del dfa.

V. INFORME DEL DIRECTOR GENERAL.

a

Para continuar con el orden del dla aprobado, el lng . Francisco Diaz :\
Brown , cede !a palabra a la Directora General del Fideicomiso, Lic. Katie! Cota (i'
Martinez, para que presente su respectivo informe. \IF

Haciendo uso de la palabra, lEI Directora General inicia con su info rmet
presentando en pantalla el Balance General relative al periodo del 1 de enero
de 2008 al 31 de marzo de ese misrno ario (anexo 1). Emp ieza comentando,
que las operaciones y la preparaci6n de los estados financieros se han Ilevado
a cabo de acuerdo con los principios basicos de contabilidad gubernamental y
de conform idad con la Ley del Presupuesto de Egresos y Gasto Publico
Estatal. En primer lugar y relativo al Balance General informa que aJ 31 de
marzo de 2008 , esta entidad cuenta con un activo en dicho periodo de
7'347,644 .95 pesos , que corresponden a la suma del activo circulante que
asciende a 3'839,004.93 pesos con el activo fijo 3'508,640.02 pesos . Aclara
que, en 10 relative a bancos, ia cantidad de 3'822 ,490 .23 pesos , representa la
recepcion de ingresos correspondiente al arranque del ejercicio presupuestal ,
por ello el incremento en relac ion a este mismo rubro presentado en el inforrne
anterior, es decir, el correspondiente al 31 de diciembre de 2007 . En cuanto al
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pasivo, y especfficamente el pasivo circulante hace menci6n que la cantidad
reflejada en impuestos por pagar , es decir 20,332.46 pesos se integra
principal mente por retenciones realizadas por concepto de impuestos a los
sueldos de los empleados y a las retenciones que de ley se realizan a terceros.
Comenta despues, que los remanentes acumulados que ascienden a
3'818,672.47 pesos , corresponden a los ejerc icios 2005 ,2006 Y2007 .

Para continuar, presenta el Estado de Resultados al 31 de marzo de
2008, informando que a esta fecha, el resultado de la diferencia entre los
ingresos recibidos que suman 1'000 ,856.52 pesos y los egresos, que
corresponden a los gastos de operaci6n realizados por las unidades
administrativas en cada uno de los capftulos para el logro de las metas
asentadas en el Programa Operativo Anual (POA) y que ascienden a
3'838,144.63 pesos se obtiene un remanente de 3'162 ,711.89 pesos. (anexo 2)

En 10 que se refiere al avance presupuestal del periodo que nos ocupa,
la Lie. Katia Cota Martfnez, informa que de los 16'000,000 de presupuesto
auto.izados por el Comite Tecnico en la pasada sesion ordinaria para el ario
2008 se han recibido recursos por 1'000 ,856.52 pesos. De estos recursos ,
menciona que en este primer trimestre del ario, se ejercieron en el capitulo
1000, 2'696 ,921.12 pesos , en el capitulo 2000,92,561.49 pesos , en el capitulo
3000, 1'000,008.57 pesos y por ultimo en el 5000, 48 ,653.45 pesos Sumando
un total ejercido de 3'838,144.63 pesos , es decir , el 23.99 % del presupuesto
autorizado . Hace la aclaraci6n, que este porcentaje es casi igual al 25 % que
corresponderfa al periodo, puesto que se ha cuidado el cumplimiento cabal de
las metas respetando tiempos y racionalizando los recursos. (anexo 3)

Continuando, la Directora General informa al Cornlte que , derivado de un
cotejo que realize el ISSTESON en el padr6n de trabajares de dicho instituto y
la nomina de este Fideicomiso Publico , se detecto que en et penodo
comprendido deli de enero de 2007 hasta el 31 de marzo de 2008 , se orrutio
involuntariamente tanto el entero como el descuento de una fracci6n de las
cuotas obrero-patronales que deben ser cubiertas a dicho instituto, monto que
asciende a un total de 96,938 .38 pesos. Par 10 anterior, se somete a
consideraci6n del Cornite, la liquidad6n de este adeudo pendiente.

Pasando al siguiente punto, la Lie. Katia Cota Martinez, explica que en
conciliaci6n bancaria se detectaron dos cheques en transite de considerable
antigOedad, adem as de un dep6sito no reconocido , estos tres movimientos
suman un importe total de 3,101.13 pesos . f\

La Lic. Cota menciona, que para efectos de auditorfa y con el objeto de j 0
mostrar informaci6n actualizada en dicha herramienta de control de efectfvo se \
considera necesaria la depuraci6n de saldos , por 10 que solicita al 6rgaro de KI/J ~
Gobierno la aprobaci6n del registro contable como "Otros ingresos" del r \ \.
organismo el monto correspondiente a estos cheques as! como el deposito no \; "'I....

reconocido adernas de poner a consideraci6n del Cornite la autorizaci6n de \Jv
una polltica para casos similares que se presenten en el futuro y la cual ~\J ('\.~
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consiste en cancelar los cheques en transite que se encuentran en conciliacion
bancaria con antigOedad mayor a seis meses, y reconocer el importe no
cobrado por los beneficiarios como Otros Ingresos del Organismo, tal y como
se expone en este caso.

Para continuar, la Lie. Katia Cota , informa a los consejeros sobre el
Convenio de Colaboraei6n Institucional en materia de Control y Desarrollo
Administrativo que firrnara impulsor con la Secretaria de la Contralorfa. En este
convenio, comenta la Directora General, se sientan las bases que como su
nombre 10 indican , reqularan la colaboracion de ambas entidades para el
desemperio de las funciones del Organo de Control y Desarrollo Administrativo
y que basicamente, refiere en sus clausulas que este dependera
economicarnente de la Operadora pero, jerarquicarnente rendira cuentas y
dependera de la Secretarfa antes meneionada .

La Directora General comenta que, derivado de este Convenio de
Colaboraci6n Institucional , (anexo 4) especfficamente en su clausula Primera ,
inciso C en donde se acuerda el proveer al Organo de Control y Desarrollo
Administrativo los recursos materiales y dernas infraestructura necesaria para
el desarrollo de las funciones , y debido a que, este organismo cuenta con una
flotilla vehicular reducida , hace referencia y solicita se incluya al Titular del
Organo de Control y Desarrollo Administrativo , a 10 aprobado en la sexta sesi6n
ordinaria del Cornite Tecnico de este Fideicomiso Publico celebrada el 15 de
marzo de 2006 mediante el cual se autorizo el pago de arrendamiento de
vehlculos particulares para el desemperio de labores y corrusiones de caracter
oficial , puesto que dentro de sus obligaeiones , sera supervisar los proyeetos
que este fideicomiso impulsa y coordina en todo el estado.

nJL'

En principio detal!a el avance carretero que reportan las diferentes
etapas de la misma , explicando que en la primera etapa que comprende de
Puerto Penasco al Golfo de Santa Clara se tiene un avance del orden de 72%,
habiendose avanzado en 100 Kms de los 134 kilometres del tramo y cerrando
Diciembre de 2007 con una inversi on del orden de los $461 millones de pesos,

~

Para eontinua r eon el informe de Director General, la Lie. Katia Cota,~
solicita el permiso del presidente para que, sean los coordinadores de los
proyectos quienes a continuaci6n expongan los avances en las metas del
Programa Operativo Anual de cada uno de los proyectos tal y eomo se ha ~

venido desarrollando desde la primera reuni6n de Cornite , a 10 que el
Presidente manifiesta estarcde aeuerdo, por 10 que, enseguida, eede la palabra .. ,J {J\
al Lie. Oscar Lopez Ibarra, cordinador del Prayeeto Costera. jJ '~

Continuando con los avances referentes al Proyecto Costera , toma la
palabra el Lic. Oscar Lopez Ibarra.

EI Lic. L6pez en el uso de la palabra, inici6 la presentacion de su informe
en base a su Programa Operativo Anual del 2008 y conforme a las actividades
realizadas a la fecha .

"
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quedando par licitar $176 millones de pesos , de los cuales en el transcurso de
2008 se han aplicado $116 milJones de pesos par parte de la Secretaria de
Comunicaci6n y Transportes y el Gobierno del Estado en sus partes
correspondientes .

En 10 correspondiente a la segunda etapa , entre EI Desemboque a
Puerto Libertad se reporta un avance del 24 % que corresponden a una
inversi6n al cierre del ejercicio de 2007 por el orden de $85 millones de pesos,
quedando por licitar $265 millones de pesos de los cuales corresponderfan
$90 millones de pesos a la Secretaria de Comunicaciones y Transportes y
$175 millones de pesos al Gobierno del Estado.

Par ultimo y en 10 referente al avance carretero, precise que para la
tercera etapa que comprenderfa entre San Luis Rio Colorado y el Golfo de
Santa Clara se continua con el proceso competitive con los grupos privados
interesados en este proyecto y se esta en espera de que concluya el estudio de
asignaci6n y pronostlco de transite que se realiza en la zona de influencia del
proyecto, el cual debera estarse entregando en el mes de Julio y continuar con
el calendario del proyecto.

Seguido de 10 anterior, el Lie. L6pez Ibarra coment6 los avances que 5e
tienen en 10 relative a la liberaci6n del derecho de via de la segunda etapa.
informando a este 6rgano de Gobierno que en este tramo se sigue con los
tramites de legales de liberaci6n ante las instancias agrarias correspondientes.

\

En cuanto al seguimiento del proyecto productivo de la sociedad
cooperativa "A rtesanias Tusi Yari S.C. de R.L. de C.V." realizado en la
comunidad de Masiaca, Navojoa; la C. P. Castelo Lopez Arias cornento que se
ha continuado con el apoyo en la cornercializacion de sus productos
artesanales facilitandole a algunos integrantes de dicha cooperativa su
presencia en foros nacionales y regionales como la Feria Caballo en Texcoco,
Estacio de Mexico, la Expo Ganadera en ciudad Obregon, municipio de
Cajerne y proximamente en Magdalena de Kino dentro del marco del 11°
Festival Kino. Inform6 que el curso en alfarerfa impartido por el C. Rodolfo Ivich

En uso de la palabra y en seguimiento al Programa Operativo Anual ,
2008 la C. P. Ana Lourdes Castelo L6pez Arias , coordinadora del proyecto
Pasajes comenta :

\Que a la fecha se presenta un avance del 50% correspondiente a los
alcances de la segunda etapa del proyecto "Adopta una Milia" en la ciudad de
Nogales los cuales se refieren a: remodelaci6n de tachadas , instalacion de dos ~ ,
sernatoros sobre el Blvd . Nogales 2000, incorporaci6n de serialetica honzontalI
y vertical : rnencronando que la conclusion de esta obra se preve para ta
segunaa quincena del mes de julio del ario en curso . Adernas, comenta que 81
H. Ayuntamiento de Nogales se encarqara del recarpeteo de 1.4 km de ia
mencionada vialidad .

"



v
Escarrega esta en su ultima fase rescatando de esta manera una rama
artesanal a punto de extinci6n , agreg6 que el proyecto productivo en bordado y
costura realizado con mujeres de la comunidad en coordinaci6n con la
Asociaci6n Cultural I. A. P "Lutisuc" ha sido concluido . Ademas, en presencia
de los integrantes del Comite Tecnico de IMPULSOR agradeci6 a la Secretarfa
de Hacienda y su personal , quien en ta pasada sesi6n ordinaria representada
por el C. P. Lauro Rivera Bringas , S8 comprometi6 a gestionar la instalaci6n del
servicio de telefonia e internet en las instalaciones del paraje comercial 
artesanal ubicado en el km +113 de la carretera federal 15, 10 cual ya es una
realidad . En cuanto a la construcci6n del segundo acceso a dicha instalaciones
desde la carretera federal inform6 que aun no ha sido realizado pero existe el
firme compromiso de realizarlo en los pr6ximos meses .

nIl.

En cuanto a la revitalizacion en imagen urbana del Poblado Migu
Aleman , municipio de Hermosillo que comprende desde ta calle 12 Norte has a

inteqrantes Ge la inicia tiva privada , es decir comerciantes establecidos ,

En relaci6n al proyecto del Rescate del Barrio Antiguo de Villa de Seris ,
la C. P. Ana Lourdes Castelo inform6 que con una inversion aproximada de
14.5 MOP el proximo 26 de mayo seran inauguradas la primera y segunda
etapa de dicho proyecto faltando la remodelaci6n de algunas fachadas de la
avenida Obreqon. Adernas, 5e informa al Cornite Tecnico del contrato
realizado con la empresa "Puebla Gutierrez, Despacho de Arquitectos S.C."
para que realice Proyecto Ejecutivo del Callej6n Noriega, ademas rnenciono
que el proceso de revitailzaclon en imagen urbana de la avenida Obregon ,
desde la Plaza de la Candelaria hasta la conocidas coyotas "Dona Maria" sera
realizada en la tercera etapa .

Como pr6ximas acciones la Coordinadora del proyecto Pasajes coment6
sobre la realizacion del Primer Concurso Estatal de Artesania Indigena Sonora
2008 a reaJizarse el pr6ximo 12 de octubre del presente, certamen realizado en
coordinaci6n con el Fondo Nacional para el Fomento de las Artesanias
(FONART), la Comisi6n Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indigenas
(COl) Deleqacion Sonora, la Secretaria de Desarrollo Social del Estado de
Sonora (SEDESSON), la Comisi6n para la Atenci6n de los Pueblos Indigenas
de Sonora (CA PIS) y Lutisuc, Asociaclon Cultural I. A. P., para 10 cual se
contara con la presencia del C. Gobernador del Estado, Ing . Eduardo Bours
Castelo en el acto de premiaci6n . Finalmente informa que en los pr6ximos
meses la administraci6n de la sociedad cooperativa "Artesanias Tusi Yari S. C.
de R. L. de C. V." sera transferida a la Direcci6n de Fomento Artesar.al que
forma parte de la Secretarfa de Desarrollo Social del Estado Sonora
(SEDESSON) por 10 que se inteqrara un Cornite Tecnico para su seguimiento.

~\
)

n~.
el Blvd . Emiliano Zapata y del cual se inici6 el proceso de construcci6n el '
pasado 11 de diciernbre de 2007 con una aportaci6n tripartita de 15.3 MOP , s~ .
contempla terminarlo en la ultima quincena del mes de julio del presente , bajo \'''7;f;\ acuerdo se informa que se redu c.ran sus alcances originales de dicho proyecto ~/ \J~
debido a la falta de colaboracion por parte de los comerciantes de la zona , 1'- "

. .:»: , beneficiarios directos del proyecto. P'Jr 10 cual , las aportaciones solicitadas a \\J
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productores de la costa de Hermosillo y desarrolladores de Bahia de Kino , no
seran necesarias ya que tanto las fachadas de los comercios como los "hitos"
bienvenida al poblado no seran realizados, y los recursos econ6micos
aportados a esta Operadora por parte de la Asociaci6n Agricola Local de
Productores de Uva de Mesa Ie seran regresados fntegramente. Se informa
ademas de la solicitud realizada por un grupo de comerciantes de tianguis de
dicho poblado para mejorar las condiciones para la venta de sus productos par
10 que se informa a los integrantes del Comite Tecnico que ha side contratada
la C. Arq . Beatriz Flores Ramo para que realice el proyecto arquitect6nico
correspondiente .

La C. P. Castelo Lopez Arias informa que el pasado dia 13 de marzo del
presente, ante integrantes de la Camara Nacional de Comercio (CA NACO) de
San Luis Rio Colorado fueron presentados los objetivos y alcances que
persigue la Coordinaci6n del proyecto Pasajes, por 10 que dicha organizacr6n a
traves de los comerciantes de la zona fronteriza , presentara la solicitud
correspondiente para la realizaci6n de un proyecto de imagen urbana en dicha
comunidad.

En cuante a los proyectos de revitalizaci6n en imagen urbana de 8
comunidades de la ruta turlstica "Rio Sonora" se informa que seran contratados
a traves de ta Junta Local de Caminos y adernas se trabajara en coordinacion
can dicha dependencia estatal para !a realizaci6n de proyectos arquitect6nicos
de algunos accesos principafes en algunas comunidades de la entidad que
seran definidos posteriormente.

En 10 referente al proyecto turlstico de conservaci6n patrimonial y
ecol6gica de la zona arqueol6gica "La Pintada" en el municipio de Hermosillo,
se informa que las autoridades municipales correspondientes se encarqaran de
real izar el proceso de Ia tenencia de la tierra de dicha zona, contandose con
una inversi6n de 6.0 MDP para la construcci6n de una primera etapa rnientras
que esta Coordinaci6n realizara el proyecto arquitect6nico ejecutivo
correspondiente en coordinaci6n con la Comisi6n de Fomento al Turisrno del
Estado de Sonora.

Por ultimo, la Coordinadora del proyecto Pasajes coment6 que en
relaci6n al proyecto de revitalizacion de ta imagen urbana de Loma de
Guamuchil en el municipio de Cajeme, informa al Cornite Tecnico de la
contrataci6n de un estudio de factibilidad con la organizaci6n CRECE Sonora
para 12. creacion de un mercado de artesanias en dicha comunidad .

Siguiendo el orden del dla aprobado por este Comite Tecnico. el Lic.
Said Saavedra Bracamonte, tom6 el uso de la palabra para informar de los
avances referentes al Proyecto Hermosillo . en base al Programa Operativo
Anual establecido para el 2008

Primeramente en 10 referente al Proyecto Hermosillo Puerta Norte , el Lic.
Saavedra inform6 que se continua con la acci6n de promoci6n y captacion de
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inversionistas con la finalidad de detonar el desarrollo de los pred ios que
forman parte del proyecto , para 10 cual se continua con la labor de seguimiento
y captaci6n de diferentes desarrolladores inmobiliarios potenciales ,
presentandose informacion tecnica para su analisls.

Como parte de la estrategia de comercializaci6n del Proyecto Hermosillo
Norte y conforme a la autorizaci6n de este Comite Tecnico para iniciar con la
elaboraei6n de polfticas de comercializaci6n, el Lie. Said Saavedra , present6
los puntos esenciales de un documento donde se estipulan las politicas y
parametres de comercializaci6n , con la finalidad de poder integrar al trabajo de
promoci6n a Agencias inmobiliarias y promotores de inversi6n ; dicho
documento que se anexa a la presente acta y se pondra a consideraci6n del
Cornite Tecnico del Fideicomiso Hermosillo Puerta Norte. (Anexo 5)

Para continuar, el Lic. Saavedra informa de los avances en el proceso de
Donaei6n y entrega de predio en Comodato para la reubicaci6n del Seminario
Mayor de la ciudad, como parte de los seguimientos a los acuerdos tomados
por este Comite Tecnico .

En 10 que respecta al Proyecto Vado del Rfo , se inform6 de las
inversiones captadas a traves de la cornercializacion de los predios que forman
parte del Proyecto, esto durante el periodo de de enero a mayo del presente
ario , as! mismo se present6 los avances de las inversiones que estan en
desarrollo, esto como resultado de los esfuerzos de promoci6n y captaci6n de
inversi6n realizada , tal es el caso de la captaci6n del Grupo Accord , empresa
Ifder mundial en el desarrollo hotelero, para 10 eual se Ie esta ofreciendo la
opei6n de un predio con la finalidad de que el Grupo real ice en tiempo y forma
los estudios necesarios de factibilidad para el desarrollo de un hotel en el Vado
del Rio , 10 que representaria una inversi6n aproximada de 5 mill ones de
d61ares destinados a la construcci6n de un hotel con capacidad para 120
cuartos , inversion que de lograrse eaptar ayudaria consolidar la nueva zona de
turismo y de negocios en la ciudad. De igual manera comenta que en base al
programa operativo anual se continuara con los trabajos de promoci6n y
captaci6n de inversi6n como parte de la estrategia de comereializaci6n del
proyecto.

Finalmente el Lic . Said Saavedra informa que respecto al desarrollo del
centro comercial y de convenciones Galerias Sonora, este continua en su
etapa de tramitologia ante las Autoridades Municipales, contando con el apoyo
de Sindicatura, con la finalidad de poder destrabar los perrnisos necesanos
para el inicio de obra de este importante complejo privado.

Continuando con los proyectos de Hermosillo , y en base al Programa
Operativo Anual cedi6 la oaiabra a la Lic. Rebeca Rivera Hopkins para inform
sobre el Proyecto MUSAS e inici6 informando que el pasado 1ero de mayo se
terminaron los trabajos de trasplantes de arboles del Parque de Villa de Sens al
nuevo parque denominado "Conmemorativo" los euales fueron realizados de
manera exitosa por el H. Ayuntamiento de Hermosillo . Ahora 10 que sigue
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cornento, es iniciar per parte de SIDUR la 2da etapa de este proyecto ; a 10 cual
recorda que en la reunion anterior coment6 que se estaban gestionando
recursos nuevamente para Ilevar a cabo esta segunda etapa que el ana pasado
no se pudo realizar, sin embargo este ana ya fueron autorizados 3.1 MuP los
cuales seran invertidos en areas de estacionamiento y alumbrado publico,
andadores y juegos. La licitaci6n fue Ilevada a cabo pOI' SIDUR dandose el fallo
el pasado 8 de mayo POI' 10 que dichos trabajos estan pOI' iniciar en los
proximos dlas esperando terminarlos para finales del mes de septiembre de
este ario . Ademas, inform6 que a peticion del H. Ayuntamiento de Hermosillo,
se requiere Ilevar a cabo una subdivision del terreno que comprende el parque
antes mencionado, ya que se desea reservar un area especifica para la
realizaci6n de un planetario y observatorio .

En 10 que corresponde al inicio de obra del Proyecto MUSAS, la Lie.
Rebeca Rivera inform6 que el pasado 21 de abril iniciaron las obras de
terracerias en el predio a traves de la licitacion que anteriormente habra Ilevado
a cabo el ISlE con los recursos federales que fueron recibidos a traves del
Consejo Nacional Para la Cultura y las Artes, CONACULTA. Cornento que los
trabajos presentan un avance considerable 10 que perrnitira posteriormente
iniciar con la obra civil. Para ella , cornento que con la autorizacion de recursos
del Plan Sonora Proyecta, el ISlE lanz6 ya las licitaciones para la construcci6n
del centro del visitante, museo y obra exterior del proyecto los cuales se
esperan iniciar a finales del mes de junio del presente afro.

Continuando con las gestiones para la realizaci6n del plan maestro que
definira la operacion del museo y teatro , se inform6 que aun no se ha pooido
contra tar este proyecto al no encoritrar a la fecha una empresa con la
capacidad acecuada , POI' 10 que se solicitaron nuevas propuestas y SF! esta en
espera de recibirlas .

Para la realizaci6n de la plaza de la cultura , que consiste mas bien en la
rehacilitaclon de 1a actual plaza Venustiano Carranza, con el fin de carte los
aCeE-80S de paradas de carmen, acabados , arborizaci6n , todo acorde 3!
complejo Musas , la Lic . Rebeca Rivera inforrno que se requiere la contratacion
de una arnpliacion al proyecto para incluir bien estos detalles y sobre todo para
ei disefio del puente peatonal que habra de unir MUSAS con la Casa de Ia
Cultura. creando as! un corredor turlstico y facilitando ademas cajones de
estacionamiento para la gente que acude a la Casa de la Cultura .

En 10 referente a la integraci6n de un Consejo para representar a 10 que
haora de ser ia Fundaci6n de Musas, inform6 que el objetivo de esta sera
buscar que 131 pi oyecto tenga personalidad jurfdica propia y sobre todc que
tenga perrnanencia y exito a traves de los aries : para ello , inform6 que se esta
organizando un evento conde se busca contar con un invitado especial qu
exnonqa a !:lente de la iniciativa privada , como en otros estados , proyectos de
la misma naturaleza han operado ex itosamente gracias a la participaci6n activa V \
de la sociedad . / -:- J \}ll// (/' ~~~
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En cuanto a la operacion del centro del visitante, la Lic . Rebeca Rivera
cornento que recibio una propuesta de parte de algunos organismos
ernpresariales para evaluar la pos ibllidad de integrarse en el edificio del centro
del visitante con el objetivo de contar con un lugar estrateqico donde dichos
organismos pudiesen tener mayor representacion y brindar una mejor atenci6n .
Para etlo, inforrno que se sostuvo una reunion en las instalaciones de la CM1C
con algunos organismos para platicar sobre esta idea y que posteriormente se
recibieron algunas cartas donde exponen intenciones de involucrarse.
Coment6 que como se acababan de recibir las cartas, apenas se buscara la
fo rma de hacer un planteamiento donde tanto Musas como las cameras que
ahf se instalen resulten beneficiadas.

Finalmente , en 10 que corresponde a la solicitud de recursos federales
2008 , inforrno que aun no se ha dado el fallo de todos los proyectos por 10 que
aun no se tiene respuesta.

EI1 uso de la palabra, se presento el Arq . Hugo Herrera Saldate como
Director de los proyectos para Guaymas , y cornenzo informando que las
instalaciones para de la Escala Nautica de FONATUR dentro de Marina
Guaymas, han comenzado operaciones por 10 que la bah fa ha tomado vida.
Han Ilegado embarcaciones a los muelles y los locales comerciales se
encuentran ofertados para su renta y algunos cuentan ya con ocupaci6n . Se
encuentra en trarnite el permiso de alcoholes para la barra y restaurar.te en
planta aita . Por otro lade esta inconcluso 131 permiso para el abastecinuento de
combustible d erobarcaciones.

Continuando, el Arquitecto inform6 que el mes de abril se conto con la
presencia de veriricadores de la Direccion General de Zona Federal Maritiruo
Terrestre i Ambientes Costeros de la SEMARNAT, esto a solicitud de
IMPULSOR y con la tarea de levantar areas de 2.8 hectareas y anexar 0.1
trarnite de desincorporacion de tierra fede ral a favor del Estado a titulo gratuito,
mismo que debe conciuir en este ario.

Sobre los trabajos de la plaza y malecon en los terrenos anteriorrnente
mencionados, el Arquitecto Herrera present6 irnaqenes de las obras al dia y
que se encuentran en un 80% de avance.

En cuanto al relleno Segunda Fase en Marina Guaymas, explic6 que
despues de la entrega del proyecto ejecutivo y catalogo de conceptos a SIDUR
donde fue necesaria actualizacion de informaci6n. el proyecto se encuentra en{::
proceso de licitacion la inversion prourarnada de 55mdp del PSP para la
realizaci6n del Boulevard Escenico y habilitacion de espacios para
cornercializacion en la marina Se rnostraron irnaqenes de las lotificaciones y la
reuoicacion del monumsnto al pescador en base a 10 establecido en el
proyecto, poslcionandolo en un luqar privileqiado acorde a 10 solicitado por la
direcci6n de obras publicas de! ayuntamiento de Guaymas (Anexo 6) . La
licitacion e publlCQ 81 28 de abril 'J el tal lo sera 01 27 de mayo.
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Tomando el tema de concesi6n de Marina , se coment6 que IMPULSOR
se encuentra elaborando expediente para la solicitud de licencia de marina ante
la SCT y que se trabajara en conjunto con la ACIS de Guaymas para agilizar su
ejecuci6n.

Para concluir con Marina Guaymas , el Arquitecto Herrera mostro tabla
con relaci6n de inversiones realizadas en el proyecto de Marina y obras anexas
ejecutadas y que estan en proceso , sumando as! un total de 578.9mdp ,
recursos federales , estatales y municipales gestionados desde el 2004 .

En 10 referente al tema de Marina Bacochibampo, el Arq. Herrera
coment6 que fue necesaria la revisi6n de poligonos solicitados a
desincorporaci6n por 10 que los verificadores de la ZOFEMATAC tomaron
informaci6n topografica en campo. Esta se encuentra en revision en
SEMARNAT por 10 que el trarnite sigue trabajando. Asi , se sigue trabajando en
estrecha coordinaci6n con la CEByC en la elaboraci6n de informaci6n tecnica
que se ha venido solicitando par la SEMARNAT. Pr6ximamente tendra reuni6n
can el Director General de ZOFEMATAC en coordinaci6n con el Arq . Angel
Lopez del CEDES para dar seguimiento al asunto .

Otro tema que se tratara en la direcci6n federal anteriormente
mencionada sera el de la solicitud de concesi6n de playa anexa al proyecto y
que se encuentra en trarnite y a favor del ayuntamiento, concesi6n necesaria
para darle orden al uso publico que tendra esta zona en un futuro .

La Act. Clarissa Bonillas en el uso de la palabra , inici6 la presentaci6n de su
informe en base a su Programa Operativo Anual y conforme a las actividades
realizadas a la fecha.

EI Arq . Hugo Herrera concluy6 su intervenci6n, mencionando que [a
Direccion Estatal de Pesca concluye el segundo muelle para emoarcaciones y
el centro de concentraci6n de producto obtenido del mar , las instalaciones
cornenzaran a operar en junio y estan ubicadas en la bahia del Mero en donde
seran reubicados los pescadores que actualmente habitan en la bahfa de

Bacochibampo y dando orden as! a los usos y explotaci6n de suelo. Las&1
acciones son ejecutadas por la Subdelegaci6n de Pesca y la SAGARPA
Estatal .

Siguiendo el orden del dia aprobado por este Comite Tecnico, el Ing.
Francisco Diaz Brown Olea , Presidente de este Fideicomiso, cede la palabra a
la Act. Clarissa Ivonne Bonillas Degunther, Directora del Proyecto Software,
para que en representaci6n del Lic. Raul Gonzalez Reyna , Coordinador del
Proyecto , informe de los avances referentes al Proyecto Industria de Software.

Comienza por informar que buscando la proyeccton y posicionarniento del
Estado de Sonora a nivel nacional e internacional , se esta participando junto
con la Campana MexicolT en el Congreso Internacional de Tecnologfas de
Informacion , llevandose a cabo en Malasia del 18 al 22 de Mayo . en el cual el
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Estado de Sonora cuenta con un stand propio . Inform6 adernas que en Marzo~',o"" " ""." o""",,, , ,,,
del presente se realiz6 el Simposio GoTo Market en las instalaciones del
Parque Tecnol6gico SonoraSoft, en el cual se tuvo la participaci6n de 40
empresas de la entidad.

Inform6 respecto de los resultados de atracci6n de empresas, se cuenta con 3
empresas extranjeras por iniciar operaciones en el estado, y que en conjunto
generaran 300 empleos.

Continu6 con el tema de Prosoft, sobre el cual inforrno que Sonora es uno de
los primeros estados seJeccionados para presentar proyectos , 10 cual trajo
beneficios en cuanto a la potenciacion de la aportaci6n del Gobierno del Estado
en los proyectos presentados durante el primer cuatrimestre del ario . Inform6
sobre los resultados de la Convocatoria 2008 de Impulso a la Industria de TI en
el Estado de Sonora, asi como el resultado de las gestiones real izadas ante el
Gobierno Federal para el apoyo y ejecuci6n de estos .

En 10 que corresponde a los proyectos detonadores para este ario , mencion6
que 5e negociaron los recursos con Prosoft para lIevar a cabo el proyecto
Centro de Desarrollo de Software Vado del Rio, as! como la Etapa 2 del Parque
Tecnol6gico de Cd. Obreg6n.

Comento que la construcci6n inmediata del segundo edificio se justifica pues al
dla la ocupaci6n de la etapa actual es del 80%. Entre sus inquilinos se
encuentran empresas locales as! como 2 universidades mas con una tabrica de
software, un Centro de Residen cias para Practicas Profesionales y un Centro
de Tecnologfa Avanzada .

En uso de la palabra la Act. Bonillas, informa que se ha venido trabajando en
una estrategia operativa, fiscal y legal de la figura del parque tecnol6gico para
10 cual es necesaria la constituci6n de un Fideicomiso, y de una Sociedad
An6nima , de los cuales cuenta con un proyecto, solicitando se autorice su
constituci6n , y para ello , solicita se instruya al "Fiduciario" del Fideicomiso
"lrnpulsor"."

VI. INFORME DEL COMISARIO

EI informe del Comisario , fue sustituido por el informe que realiz6 el Titular del
Organo de Control y Desarrollo Administrativo C.P . Jorge Hernandez R-:
Ciscomani , donde se manifest6 que en cumplimiento de los articulos 57 y 59 de
la Ley Orqanica del Poder Ejecutivo del Estado de Sonora, asi como del
articulo 15 del Decreto de Creaci6n de Operadora de Proyectos Estrateq icos /'
del Estado de Sonora , se presenta informe de evaluaci6n de desernpeno
operacional del Ente por el periodo comprendido del 1 de enero al 31 de marzo
de 2008 .r:-
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Conteniendose en dicho informe el cumplimiento al 100% de metas y objetivos
programadas por la Entidad para el primer trimestre de 2008 , cumplimiento de
la normatividad aplicable a la operaci6n del Organismo, solventaci6n de
observaciones, atenci6n a auditorias y recepci6n de dictarnenes, observancia
de las obligaciones de presentaci6n de informes trimestrales y cuenta publica
por el ejercicio

Informando adernas , que en el mes de abril del ana en curso , se inicio por parte
de dicho Organo de Control y Desarrollo Administrativo , auditorfa directa por
los ejercicios 2005, 2006 , 2007 Y avance del presente ejercicio, as! como la
colaboraci6n con la Entidad para cumplimiento del Sistema de Informaci6n de
Acciones de Gobierno del Estado de Sonora , supervisi6n al Portal de
Transparencia, seguimiento a las solicitudes realizadas a Impulsor dentro del
Sistema de Solicitudes de Informaci6n Publica de Sonora , as! como en la
atenci6n a las auditorias practicadas por otros .

Opinando que por 10 anteriormente expuesto en relaci6n al cumplimiento de las
metas programadas, se esta cumpliendo con el objeto con el que fue creado
apegado a la normatividad aplicable, por 10 que 5e recomienda al H. Organo de
Gobierno, tenga a bien autorizar los estados financieros correspondientes al
perlcdo del 1 de enero al 31 de marzo de 2008.

Como primer punto , el Ing. Francisco Dfaz Brown pregunta a los
miembros del cornite. si existe alguna pregunta adicional relativa a los informes
presentados por el Director General y los Ifderes de proyectos , manifestando
estos no tener preguntas adicionales .

VII. LECTURA, DISCUSION YEN SU CASO APROBACION DE ASUNTOS

En relaci6n a la solicitud hecha por la Directora General , sobre cubrir el
adeudo generado por las cuotas no cubiertas al ISSTESSON , el presidente
solicita a los miembros del comlte , que quienes esten a favor de esta solicitu
10 manifiesten levantando su mano . Por unanimidad , los consejeros aprueba
la solicitud hecha por la Directora General.

Acto seguido, el Presidente del Organo de Gobierno Ing. Francisco Diaz
Brown, solicita la aprobaci6n de dos asuntos administrativos , primero , la
aprobaci6n del registro contable como Otros Ingresos por la cantidad de
3'101.13 que corresponde a los cheques en transite no cobrados y al deposito
no identificado mencionado con anterioridad. Los miembros del cornite,
manifiestan por unanimidad su aprobaci6n levantando su mano . As! mismo, se
aprueba de la misma forma la politica propuesta para estos casos presentada
por la Directora General.

) ~ De la misma forma , se pone a consideraci6n del Organo de Gobierno ,

Contraloria as, como todas sus clausulalas. Los miembros del comite ,
manifiestan estar de acuerdo Jevantando su mano.

~
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EI Ing. Francisco Diaz Brown , comenta que por parte del proyecto
pasajes, son cinco los puntos que deben quedar asentados para conocimiento
del 6rgano de gobierno, estos puntos son ; la contrataci6n de la empresa
"Puebla Gutierrez Despacho de Arquitectos S.C." para la realizaci6n de
proyecto arquitect6nico ejecutivo del Callej6n Noriega, en Villa de Seris , la
contrataci6n de la Arq. Beatriz del Carmen Flores Romo, para la realizaci6n del
proyecto ejecutivo "Tianguis" para el poblado Miguel Aleman , en el municipio
de Hermosillo, el contrato celebrado con CRECE Sonora A.C. para la
realizaci6n de un estudio de factibilidad de un proyecto productivo con
artesanos de la regi6n yaqui de la comunidad de Loma de Guamuchil , en
Cajeme. Asi mismo, dar por enterado a este cornite , de la realizaci6n de
proyectos de imagen urbana en coordinaci6n con la Junta Local de Caminos y
la Comisi6n de Fomento al Turismo y por Ultimo, la reducci6n de los alcances
originales del proyecto de revitalizaci6n de Imagen Urbana del poblado Miguel
Aleman a 15.3 millones de pesos .

Por su parte, los miembros del Comlte se manifiestan enterados de los
puntos anteriores relacionados con el proyecto Pasajes .

En 10 relativo al proyecto Musas , el presidente del comlte, Ing. Francisco
Diaz Brown , expone que a petici6n del H. Ayuntamiento de Hermosillo y con el
proposito de agilizar los tramites en la construcci6n del planetario que se tiene
programado se realice en el parque conmemorativo como ya 10 informo la Lie.
Rebeca Rivera , se sugiere que este Cornite Tecnico autorice a la Directora
General de Operadora de Proyectos Estrateqicos del Estado de Sonora el
gestionar ante el Comite Tecnico del Fideicomiso Vado del Rio la realizaci6n de
la subdivislon del terreno que comprende el Parque "Conmemorativo" (fraccion
2 del lote A, manzana 11 con superficie de 4.4 . has.) . Los miembros del comite, i
se manifiestan de acuerdo con esta solicitud.

Por ultimo y dando seguimiento a la autorizaci6n para la conformaci6n
de un Fideico~lso para el Proyecto Software que se aprob6 en la sext~
Sesi6n Ordinaria de Cornite Tecnico bajo acuerdo no 3.3-150306-2 se informa > •

que la constituci6n de dicho fideicomiso, que en este caso se denominar
"Ficeicomiso Parque Tecnol6gico SonoraSoft" esta ya por realizarse por 10 que
se solicita la autorizaci6n del Cornite . para que el Fideicomiso Impulsor, aporte
la cantidad de $1'000,000.00 de pesos en especie, es decir, el valor del Plan de
Negocios que servira como documento base para la planeaci6n del proyecto
"Parque Tecnol6gico SonoraSoft". As! misrno , se solicita autorizaci6n para la
constituci6n de una Sociedad An6nima de Capital Variable bajo la
denominaci6n de "Operadora SonoraSoft" donde el fideicomiso Impulsor
realizara una aportaci6n en dinero de 26,500.00 pesos, dandole derecho a 53
acciones con valor nominal de 500 .00 pesos y donde intervendran como
accionistas el INSTITUTO TECNOLOGICO DE SONORA con 42 acciones as!

~ como TI SONORA, asociaci6n civil , con 5 acciones de la misma denominaci6 .

I~
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Los miembros del Cornite , se dan por enterados de la conformaci6n del
"Fideicomiso Parque Tecnol6gico SonoraSoft" y autorizan la aportaci6n de
1'000 ,000 de pesos por parte del Hdeicormso Impulsor. As! mismo, autorizan la
aportaci6n por 26,500 .00 pesos , para la conformaci6n de la Sociedad An6nima
"Operadora SonoraSoft" por parte de Impulsor.

VIII. ASUNTOS GENERALES.

EI presidente Ing. Francisco Diaz Brown, pregunta a los presentes si
tienen alqun aspecto general que deseen tratar , a 10 que los conseje ros y
dernas asistentes responden que no y por 10 tanto , se procede a continuar con
el orden del dia aprobado.

IX. RESUMEN DE ACUERDOS APROBADOS.

A continuaci6n, el Ing. Francisco Diaz Brown , da lectura a los acuerdos
aprobados durante la reuni6n:

ACUERDO 1.210508. Este Cornite Tecnico , se da por enterado y aprueba el
informe realizado mediante la interpretaci6n de las cifras contenidas en el
Balance General , Estado de Resultados y Avance Presupuestal al 31 de marzo
de 2008 , presentado por la Directora General de Operadora de Proyectos
Estrateqicos del Estado de Sonora .

ACUERDO, 3.210508.- Este Cornite Tecnico autoriza se realice el pago a
ISSSTESON por las cuotas Obrero - Patronal que a la fecha se adeudan p
un importe de $96 ,938.38 (Son noventa y seis mil novecientos treinta y ocho
pesos 38/100 M.N.), Y se exhorta al area correspondiente a realizar
peri6dicamente verificaci6n de retenciones a enterar.

ACUERDO. 2.210508.- Los miembros de este 6rgano de Gobierno se dan por
enterados de los avances presentados en los proyectos Hermosillo , Pasajes ,
Costera , Guaymas y Software par cada uno de los Coordinadores Generales ,
mismos que son aprobados.

ACUERDO 4.210508.- Este 6rgano de Gobierno, autoriza la cancelaci6n de
los movimientos en transite en conciliaci6n bancaria as! como su registro
contable, adem as de aprobar la implementaci6n de la politica de control interna
propuesta para un tratamiento consistente en casos similares que pudieran
presentarse en un futuro .

ACUERDO 5.210508.- Este Cornite Tecni co autoriza la celebraci6n de
"Convenio de Colaboraci6n Institucional en Materia de Control y Desarro 0

~ Administrativo", en el cual se establecen las bases de colaboraci6n entre la ~J('t , ' l .) IContraloria General y Operadora de Proyectos Estrateqicos del Estado de (}

~ . Sonora ' \ ,,t pULL{ ~~
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ACUERDO 6.210508.- Este Organo de Gobierno , autoriza a la Lic . Katia Cota
Martinez, Directora General del Fideicom iso Publico "Operadora De Proyectos
Estratep icos del Estado de Sonora". el llevar a cabo las gestiones necesarias
ante el Fideicomiso denominado "Hermosillo Vado del Rio" para que este
realice la subdivisi6n del terreno que comprende el Parque Conmemorativo ,
ubicado en la Fracci6n 2 del lote A, manzana 11, con superficie dicho lote de
44 ,125 .79 mts2, clave catastral del inmueble: 12-967-002, ubicado en el
Fraccionamiento "Proyecto Rio Sonora Hermosillo XXI ", de esta ciudad de
Hermosillo, Sonora, cuya propiedad se encuentra inscrita en el Registro Publ ico
de la Propiedad de este Distrito Judi cial de Hermosillo , Sonora , bajo el numero
331,387 (trescientos treinta y un mil trescientos ochenta y siete) , volumen
13,383 (trece mil trescientos ochenta y tres ), de la Secci6n Registro
Inmobiliario, Libro Uno , de fecha 8 (ocho) de mayo del 2006 (dos mil seis ). De
la subdivisi6n , resultaran individualizadas una fracci6n de terreno con superficie
de 1,501.919 M2 Y otra de 42 ,623.871 M2.

ACUERDO 7.210508.- Este Organo de Gobierno se da por enterado del
Contrato de Prestaci6n de Servicios Profesionales celebrado entre la
Operadora y la Arq . Beatriz del Carmen Flores Romo para la realizaci6n del
proyecto arquitect6nico ejecutivo "Tianguis" para el poblado Miguel Aleman ,
municipio de Hermosillo, Sonora; por un monto de $63 ,252.00 (Son: sesenta y
tres mil doscientos cincuenta y dos pesos 00/100 M. N.) mas el 15% del
lrnpuesto al Valor Agregado correspondiente.

.ACUERDO 8.210508.- Este Cornite Tecnico se da por enterado del Contrato de
Prestaci6n de Servicios Profesionales que se celebrara entre la Operadora y la
instrtucion CRECE Sonora A.C . para la realizaci6n de un estudio de factibilidad
con el objeto de implementar un proyecto productivo con artesanos de la reqion
yaqui de la comunidad de Loma de Guamuchil , municipio de Cajeme, Sonora.

ACUERDO 9.210508. Este Cornlte Tecnico se da por enterado de la
realizaci6n de los proyectos arquitect6nicos en Imagen Urbana as! como la
ejecuci6n de las obras correspondientes que se realizaran en coordinaci6n con
la Junta Local de Caminos del Estado de Sonora para 14 comunidades de la l'--~;:"'---

entidad.

ACUERDO 11.210508. Este Cornite Tecnico , se da por enterado que los
alcances originates del proyecto de revitalizaci6n en Imagen Urbana de
poblado Miguel Aleman , municipio de Hermosillo se reducen debido a la falta f
de , ceptaci6n por parte de los beneficiarios directos del proyecto realizandose
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ACUERDO 10.210508. Este Organo de Gobierno se da por enterado de la
realizaci6n de los proyectos arquitect6nicos en Imagen Urbana aSI como la
ejecuci6n de las obras correspondientes a 8 comunidades de la ruta turistica
"Rio Sonora" que se realizaran en coordinaci6n con la Comisi6n de Fomento al
Turismo del Estado de Sonora.



s610 una inversi6n de 15.3 Millones de pesos eliminando asi las aportaciones
que realizarian integrantes de la iniciativa privada .

ACUERDO 12.210508. Este Cornlte Tecnico autoriza la constituci6n de un
Fideicomiso , as! como la constituci6n de una Sociedad An6nima de Capital
Variable, para 10 cual se instruye a Banco J.P. Morgan, Sociedad An6nima ,
Instituci6n de Banca Multiple, J.P. Morgan Grupo Financiero, Divisi6n Fiduciaria
(en 10 sucesivo el "Fiduciario"), en su caracter de instituci6n fiduciaria del
Fideicomiso Publico "Operadora de Proyectos Estrateqicos del Estado de
Sonora" (en 10 sucesivo Fideicomiso "Impulsor"), par 10 siguiente:

"a) - Para que proceda a la constituci6n de un Fideicomiso, conforme al
Proyecto que Ie entregara (al "Fiduciario"), el Director General del Fideicomiso
"Irnpulsor", bajo la denominaci6n "Fideicomiso Parque Tecnol6gico
SonoraSoft", en donde como fideicomitentes intervengan: EL INSTITUTO
TECNOLOGICO DE SONORA; "El "Fiduciario", y TI SONORA, ASOCIACION
CIVIL; como instituci6n fiduciaria participe BBVA BANCOMER SERVICIOS ,
SOCIEDAD ANONIMA, INSTITUCION DE BANCA MULTIPLE, GRUPO
FINANCIERO BBVA BANCOMER, DIRECCION FIDUCIARIA. "

"Se autoriza e instruye, para que el Contrato de Fideicomiso a constituir, 10
celebre conjuntamente con el Director General del Fideicomiso "Impulsor",
Licenciada KATIA COTA MARTiNEZ, quedando autorizado e instruido dich
Director General , para firmar y celebrar dicho contrato.

"Se autoriza e instruye, para que aporte y transmita al patrimonio del
fideicomiso a constituir, el Plan de Negocios que servira como documento base
para la planeacion del Proyecto "Parque Tecnol6gico SonoraSoft", mismo que
Ie entreqara (al "Fiduciario"), el Director General del Fideicomiso "lrnpulsor". De
esta forma , conforme a la disponibilidad presupuestal del Fideicomiso
"lmpulsor", se autoriza e instruye al "Fiduciario", a aportar (a dicho fideicomiso a
constituir) un monto en especie de $1'000 ,000 de pesos (incluyendose el
Impuesto al Valor Agregado por $130,434.78 pesos ), que es el valor de dicho
Plan de Negocios. "

"b).- Para que proceda a la constituci6n de una Sociedad An6nima de Capital
Variable, conforme al proye cto que Ie entregara (al "Fiduciario"), el Director
General del Fideicomiso "lrnpulsor", bajo la denominaci6n de "Operadora
SonoraSoft", y con cargo al patrimonio del Fideicomiso "lmpulsor", realice una
aportaci6n en dinero de $26 ,500 pesos , al capital social , dandole derecho a
tener 53 acciones con valor nominal de $500 pesos , cada una , en donde
intervengan , asimismo, como accionistas , el INSTITUTO TECNOLOGICO DE
SONORA, realizando una aportaci6n de $21,000 pesos , con derecho a 42
acciones, por el mismo valor nominal , y TI SONORA, ASOCIACION CIVIL ,
realice una aportaci6n de $2,500 pesos , correspondiendole 5 acetones , con el ,)/
mis 0 valor nominal , can un capital social de $50,000 pesos. if.
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Se autoriza e instruye, para que el referido contrato constitutive de una
Sociedad An6nima , 10 celebre conjuntamente con el Director General del
Fideicomiso "Impulsor", Licenciada KATIA COTA MARTINEZ, quedando
autorizado e instruido dicho Director General , para firmar y celebrar dicho
contrato.

c) .- Se Ie autoriza e instruye , para efectuar, tanto al Fideicomiso a constituir ,
como al Proyecto Constitutivo de una Sociedad An6nima, los cam bios ,
modificaciones, e inserciones que estime convenientes 0 necesarias , aspecto
este que pcdra asimismo realizarse por cualquiera de las partes involucradas,
sin que para ello se requiera nueva autorizaci6n 0 instrucci6n del Cornite
Tecnico.

d).- Se autoriza e instruye al Director General del Fideicomiso "Impulsor", para
que gire , asimismo, las instrucciones que correspondan al "Fiduciarlo", y Ie
haga entrega , tanto del proyecto de Fideicomiso, como el de la Sociedad
An6nima , a constituir, a efecto de ejecutar los acuerdos tomados en esta
Sesi6n , y se formalicen ante fedatario publ ico.

X. CLAUSURA.

Por ultimo, el lng. Francisco Diaz Brown pregunt6 a los presentes si
existe alqun asunto a tratar, quienes manifestaron no tener asuntos pendientes.
par 10 que 5e de clar6 con cluida la presente sesi6n siendo las catorce horas con
ocho rrunutos del dla 21 de mayo de 2008.

I
C.P. Ricardo Bours Castelo

Vicepresidente

ACTA DE LA DECIMO TERCER SESION ORDINARIA DEL COMITE
TECNICO DEL FIDEICOMISO PUBLICO "OPERADORA DE PROYECTOS

ESTRATEGICOS DEL ESTADO DE SONORA"
21 de Mayo de 2008
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Lie. Carlo Z agoza de Cima

C.P. Er argas Gaytan
Secretario de Hacienda

C.P. Juan Carlos Lam
Secretario Tecnico
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Arq. Angel Lopez GtfZmfm

Director General de la Comis i6n de
Ecologia y Desarrollo Sustentable

Lie. Epifanlo ' 0 Pavlovich
Coordinador General de la Com isi6n de

Fome ismo

j
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La presente hoja de firmas, forma parte del acta correspo4 nte a [fJ Decima Tercera Sesi6n Ordinaria de Comito
Tecnico de "Operadora de Proyectos Estreteqicos del Estado de Sonora" del 21 de mayo de 2008.



Lie. German Tapia Mexia Sr. r cisco Noriega Astiazaran
Suplente del Lie. rtu:0 Ortega Molina

Lic. Katia C
Direct

(J- o ~oJ< j~.5 L =-"J..L
C.P. Ana Lourdes Castelo L.
Coordinador Proyect Pasajes
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Lie. Os ca opez Ibarra»rr: Costera

1;//
Lie. Said g'-i~a Bracamonte
coordinadt Proyecto Hermosillo

-_.-.--"-

A ugo Herrera Saldate
9' ector del Proyecto Guaymas

Act Clarissa L Bonillas Degunther
Director del Proyecto Software

/

C.P. Jorge Hem ez Ciscomani
Titular del Organo de Control y

Desarrollo Administrativo

fJI- J LJ L ll
Lic. Bertha Alicia Robles~ntero

Gerente de Administraci 6n
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:L6 prese nie hoja de tirmes, forma parte del acta correspLte a la~o Tercete Sesi6n Ordmana de Con.ite

T e ClJiCO de "Operadora de Proyectos Estrategicos del Estado de Sonora" de/2 1 de mayo de 2008.

, ~ A ~ \})V 2 1


